

JE CONNAIS HASNA  
DEPUIS DES ANNÉES...

LE SOIR, QUAND JE CLÔTURAISSA  
MA JOURNÉE, ELLE VENAIT  
NETTOYER NOS BUREAUX.

ELLE ÉTAIT ARRIVÉE EN BELGIQUE IL  
Y A PLUS DE 20 ANS. TRÈS VITE, ON  
A SYMPATHISÉ.



L'ANNÉE QUI A SUIVI L'ARRIVÉE DE  
LÉO D. AU POUVOIR, BEAUCOUP  
D'ENTREPRISES ONT FAILLITE.  
DONT LA SIENNE.



SUITE À LA NOUVELLE RÉFORME DU  
CHÔMAGE MENÉE PAR LE GOUVERNEMENT,  
DE NOMBREUSES PERSONNES SE SONT  
RÉTRouvées PRIVÉES D'ALLOCATIONS.



CE FUT LE CAS D'HASNA.

APRÈS AVOIR TRIMÉ TOUTE SA VIE,  
ABIMÉ SON CORPS DE MANIÈRE  
IRREVOCABLE POUR GARDER NOS  
ESPACES DE TRAVAIL PROPRES,  
HASNA N'A PAS EU DROIT AU  
CHÔMAGE, COMME TOUTES LES  
PERSONNES QUI N'AVAIENT PAS LA  
NATIONALITÉ BELGE.



C'EST EN L'APERCEVANT  
DANS L'UN DES PARCS  
DU QUARTIER, AVEC  
TOUTES SES AFFAIRES,  
QUE J'AI COMPRIS.